



全国植樹祭イベント（福島会場）

みどりの女神が行く！

のなか あおい
野中 葵

福島県生まれ、
千葉県育ち。
趣味は音楽鑑賞と
お散歩



—みどりの女神としての1年を振り返って

昨年1月に、みどりの女神に選んで頂き、右も左も分からない状態から活動が始まりました。

この森林、林業、木材産業世界はとても幅が広く奥の深い、そして終わりのない世界だなと感じました。

そして今、この世界で一生懸命働いて下さる皆様のお陰で守られているという事をこの1年間、皆様の側で実際に見させて頂きました。今の私達の為だけではなく、未来の事を考えてしっかりと守り続ける為、ギョツと一つになって取り組む姿は毎回とても感動しました。そうした姿を見る度に私はみどりの女神としてこうして働く方の姿を、1番強く伝えていかなくはないかなんだ。と思われました。



きときと君と記念撮影



岡山木材フェスティバル

日本のみどりは、人と自然との糸で繋がっていて、そこには愛がたくさん詰まっています。それは、まるで私にとって父と母のような存在です。国土の約7割を占める森林は、何時も温かく包み込んでくれているような包容力があり、まるで親のように感じています。そんな、みどりの父と母に対してこの先も次世代に送り届けていく為に、木を使ったり、森林に足を運んだり、緑の募金に協力したり等、私達ができることから始めていき、みどりを守るという親孝行をしていかなければなりません。

この世界を学べた1年間は私にとって掛け替えのない一生の宝物です。みどりの女神になれて幸せでした。応援ありがとうございました。次のみどりの女神もどうぞ宜しくお願いいたします！



スマートファクトリー Japan2017



高性能林業機械研修



最大級の環境展示会「エコプロ2017」



富士登山で清掃活動

